



Libre depuis la fin de son contrat au Standard de Liege l'été dernier, Eyong Enoh se relance à Willem II. Le milieu de terrain camerounais a paraphé un contrat de six mois avec le club néerlandais.

Enow Eyong retourne au Pays-Bas. Le milieu défensif s'est engagé jusqu'à la fin de la saison à Willem II. Le milieu de terrain camerounais était sans club depuis que son contrat avec le Standard de Liege n'avait pas été prolongé la saison dernière. L'ancien ajacide y partait pour un test, mais le club néerlandais s'est finalement empressé de le faire signer. Il portera le dossard n°32.

L'international camerounais de 31 ans à 53 reprises, a passé trois ans au Standard de Liege, de 2014 à 2017. Il avait débuté sa carrière professionnelle en 2006 à l'Ajax Cape Town, club satellite de l'Ajax Amsterdam en Afrique du Sud. Il était passé à l'Ajax Amsterdam en 2008. En janvier 2013, il est prêté jusqu'à la fin de la saison à Fulham, ainsi qu'avec Antalyaspor en janvier 2014. Il est arrivé au Standard en 2014 après la relégation du club turc.

Willem II est 14e du championnat des Pays-Bas avec 17 points en 20 matches.